



Rodez

Le 12 mars 2021

**Communiqué situation Sam :**

## **La lutte fait bouger les lignes.**

Après plusieurs mobilisations de grande ampleur, le 4, le 12, le 21 février, et un fort soutien populaire, les salariés de Sam avec leur syndicat CGT, avaient décidé, suite aux annonces de la suppression de 214 emplois, d'un blocage total de l'usine, le mardi 9 mars.

La table ronde qui s'est déroulée hier à Rodez sous l'égide de la Préfète, en présence notamment des élus locaux, de plusieurs conseillers ministériels, de Renault et sous la pression de 600 manifestants extrêmement déterminés, a permis aux représentants du personnel CGT, d'obtenir de premières avancées ; Renault va attribuer 10 millions d'euros de Chiffre d'Affaires supplémentaires à la Sam, et des négociations vont s'ouvrir avec le futur repreneur CIE, Renault avec l'appui de l'Etat.

Ces premières avancées, sont à mettre au crédit de la lutte et de l'action collective de tout un territoire, mais ne permettent pas, pour l'instant d'apporter des réponses suffisantes pour la pérennité de tous les emplois et de l'outil industriel.

Désormais des négociations vont s'engager. De plus, la décision du tribunal de commerce va permettre aux représentants du personnel, d'avoir entre 65 et 80 jours pour négocier et faire évoluer significativement le contenu de l'offre, d'une part parce que la troisième période d'observation a été prolongée et d'autre part parce que la date d'audience pour valider l'offre de reprise a été fixée au 21 mai.

Des propositions très concrètes et très précises ont été faites hier par les représentants du personnel lors de la table ronde, concernant du chiffre d'affaires supplémentaires, qui pourraient être attribués à Sam, ce qui permettrait de conserver une très grande partie des salariés.

C'est à partir de ces propositions, que les représentants du personnel, vont désormais travailler et sous le regard permanent des salariés qui ont décidé hier en Assemblée Générale, à l'unanimité des 98% du personnel présent, **de suspendre, pour l'instant** le mouvement du blocage du site.

Les salariés sont également engagés à réagir immédiatement à tout appel du syndicat CGT, si nécessaire.

**Une fois de plus, ces salariés avec leur syndicat CGT, ont fait la démonstration de leur détermination par la lutte, pour continuer à vivre et travailler sur leur territoire.**

Ils vont désormais préparer la grande manifestation populaire du dimanche 21 mars, à l'appel du collectif « Tous ensemble » pour l'avenir du bassin et continuer à soutenir les postier-e-s d'Aubin toujours en luttant pour l'emploi et la défense de leurs conquises sociales.